

**Acuerdo PSOE-PCE-PSA
JAEN: FRANCO, CARRERO BLANCO, JOSE ANTONIO Y QUEIPO DE LLANO, BORRADOS DEL NOMENCLATOR**

El Ayuntamiento de Jaén aprobó una moción presentada por PSOE, PCE y PSA en cuya virtud se implanta una nueva fórmula de participación directa del público en las sesiones plenarias, según informa el corresponsal de la Cadena SER. Toda aquella persona que antes haya planteado algún problema por escrito, podrá hablar sobre el mismo durante un espacio de tiempo determinado, una vez que haya concluido el examen del orden del día correspondiente, y siempre que de ese problema no se haya tratado oficialmente por la Corporación.

En la misma reunión municipal fue aprobada otra propuesta de los mismos partidos, de manera que las avenidas del Generalísimo y de Carrero Blanco y las plazas de José Antonio y Queipo de Llano han pasado a llamarse Paseo de la Estación, antigua y popular denominación de la avenida; avenida de Ruiz Jiménez, nombre también primitivo al abrirse la calle; plaza de la Constitución y plaza de los Jardinillos, otra de las denominaciones populares que no se han perdido a través del tiempo.

Para algunos, sólo una palabra

ABC Una de las palabras o conceptos más usados hoy día viene siendo la de la concordia. Si tal frecuencia viniera a traducir en la mayoría de los casos sentimientos reales de generosidad y espíritu de convivencia, factores sin los cuales resulta imposible alcanzar verdaderamente esa concordia, es probable que no pocos de los problemas que nos aquejan hubiesen perdido ya esa virulencia que los encona y empeora.

No hay espectáculo más triste que el que ofrecen algunos elementos de izquierda, incapaces de superar su rencor por el pasado, sobre todo cuando el pasado es el de los otros; empeñados en una política de revanchismo que difícilmente tratan de disimular bajo continuas alegaciones en pro de la paz y del amor entre hermanos.

No dudamos de que la decisión del Ayuntamiento de Jaén sea respetable. Lo que sí dudamos es de que sea congruente con ese espíritu de concordia que tanto se manipula con esa frase o concepto que algunos usan más bien como máscara y como arma.

"LOS AMARILLOS, S. L."

Playas de SANLUCAR Y CHIPIONA

HORARIO: Salidas de Sevilla a las 7, 14 y 18 horas. Domingos y festivos se despacharán billetes de ida y vuelta.

Después de doce años
SANTIPONCE VOLVIO A CELEBRAR SU ROMERIA CON GRAN BRILLANTEZ

● **Acompañaron a la Divina Pastora doce carrozas y numerosos caballistas**

Memorable ha resultado la celebración de la romería que en honor de la Divina Pastora volvió a celebrarse en Santiponce tras doce años. El pueblo, con su masiva presencia, ha respondido demostrando que deseaba la reinstauración de un festejo popular, y el programa fijado por la comisión organizadora se ha cumplido con suma brillantez en sus menores detalles.

EMPIEZA EL FESTEJO.—El sábado, a las ocho, se procedió al traslado de la imagen a la iglesia parroquial, acto al que acudió todo el pueblo y que resultó muy lucido. Tras ello, en la plaza del General Franco, tuvo lugar un concurso de «sevillanas», y el numerosísimo público asistentes permaneció hasta horas muy elevadas celebrando el acontecimiento.

El domingo por la mañana, muy temprano, a las siete, las bandas de músicas, los cohetes y el tamboril rociero despertaron al pueblo que, como un solo hombre, se lanzó a la calle y se dirigió a la puerta de la iglesia parroquial, de donde tras oficiarse la misa de romeros, que se inició a las nueve, partió la caravana romera. Acompañaban a la Divina Pastora, instalada en una carreta tirada por bueyes, doce carrozas y numerosos caballistas, principalmente el grueso de la Hermandad del Rocío de Camas. El ambiente fue apoteósico y el camino se anduvo con alegría y jolgorio impresionante.

EN EL LUGAR DE LA ROMERIA.—La llegada a la finca «El Garrotal» se produjo sobre el medio día y allí se almorzó —incluso muchos acudieron al pueblo por las viandas y comieron en el campo—, se bailó, se cantó y se disfrutó sanamente ante la presencia de la Divina Pastora. A las ocho de la tarde se inició el regreso y si gente había por la mañana mucha más personas esperaban la vuelta de los romeros. Detalle emotivo resultó el hecho que tuvo lugar en la calle Calvo Sotelo cuando un grupo de devotos cargó sobre sus hombros a la Virgen, colocada en las parihuelas que le servían de soporte en la carreta, y así hizo su espectacular entrada en el templo parroquial cerca de la media noche ante el júbilo desbordado de los presentes, que pedían, una vez dentro, la volvieran a sacar hasta el umbral. En el sagrado recinto permanecerá hasta la construcción de una capilla que próximamente va a empezar a construirse.

SE CUBRIERON TODOS LOS GASTOS. Por último, destacar la participación popular en todos los sentidos que hizo que, con sus dádivas aportaciones económicas, se cubrieran completamente todos los

gastos originados y que la comisión organizadora había sufragado en principio. Una jornada, pues, deslumbrante, que contó con muchos atractivos y volvió a poner de manifiesto el sentimiento mariano que Santiponce guarda íntimamente dentro del corazón de sus hijos.

Manuel CARMONA

APARTAMENTOS de LUJO a 200 m. de la PLAYA

Claves en mano, entre Torre del Mar y Nerja

TODAVIA A PRECIOS ANTIGUOS

- Aptos. 90 m². 1.950.000 Ptas.
- Aptos. 91 m². 1.975.000 »
- Aptos. 133 m². 2.200.000 »

30 % ENTRADA. RESTO LO FINANCIAMOS HASTA 7 AÑOS

Piscina, pistas de tenis iluminadas, chimenea en estar comedor, fabulosas vistas al mar, terminación y construcción de primerísima calidad, grandes zonas verdes.

INFORMACION SR. ROMERO

Telf. 952-540939, de 9 a 13 y de 16 a 20, y Telf. 952-541463, de 13,30 a 15,30 y de 21 a 23.

LOCALES FRENTE A CORREOS EN ARRENDAMIENTO

106 - 70 - 61 - 45 - 36 - 25 m.²
Teléfonos: 21 62 12 — 51 19 28.

EXPOSICION

HUNDERTWASSER

MUSEO DE ARTE CONTEMPORANEO

**Calle Santo Tomás. 5
Del 12 al 26 de junio**